



Déclaration Liminaire au CHS-CT de la Haute-Loire du 26/09/2013

Nous avons tous la chance d'entrer aujourd'hui dans une ère nouvelle. Stratégiquement préparée et même pensée cette nouvelle démarche est une suite logique aux discours inoubliables de l'an 2004 que le plus grand d'entre nous avait tenue sur la façon d'appréhender tout changement, bla, bla bla.

Depuis beaucoup d'eau est passée sous tous les ponts de l'hexagone. Nous ne comptons plus les tasses que nous avons bu. Grâce au DOS qu'ici nous avons accueilli comme il se doit. Grâce au GEM, que les représentants des personnels de la CGT FIP 43 avaient déclaré ne pas aimer. Maintenant notre Directeur Général nous propose, par l'intermédiaire de notre Administrateur Général, tout simplement une démarche dite stratégique.

Soyons francs, NOUS, représentants des personnels de CGT FIP 43 nous n'avons aucune envie de continuer à boire le bouillon, même labellisé B. B.

Nous attirons l'attention de toutes et tous sur ces discours dithyrambiques qui déclament à l'envie défendre les conditions de travail des agents et qui osent parler de leur amélioration alors que partout le stress n'est que réalité.

Assez de cette hypocrisie latente, réagissons au delà des mots, voire des maux, pour mettre en œuvre l'appel d'une de nos icône Lucie Aubrac qui proclamait une maxime jamais démentie:

« Résister se conjugue toujours au présent ».

A bon entendeur salut.

**Les représentants CGT en CHS-CT de la DDFIP de la Haute-Loire.
POBLE Marie-josèphe
TRESCARTE Georges**